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と得意げに雑草を掲げていますが、本当に草取りって大変です

よね？こんなに大きくなるまで放っておいたのが悪いんです

けどね。((+_+))

内緒ですけど、私、今まで家の雑草を取ったことがほとんど

（全然とも言う）ありませんでした。やっとこの夏から草取り

をすることにしたんです。(遅すぎますよね。ごめんなさい）

草取りをやってみて初めてわかったことは、

・ 大きくなった草を取るのは結構重労働。

・ 簡単ではない。

   →「どれもみな雑草」は間違い。

    →ちゃんと育てている花を抜いてはいけない。

     →つまり、除草剤を撒いてもいけない。

・ 夢中になってどんどん取り続けると、後で筋肉痛になる。

   →だからと言って、テニスみたいに楽しくない。

  皆さんも苦労されてますか？楽に草取りできる方法があったら教えてくださいね。

  新米の私が言えることは・・・

この種類の草だけは私が取ります。まかせてください！  あとは、おいおい覚えます。(^_^;)

ラベンダーの花を同封しました。

自宅の庭でラベンダーの花がたくさん咲いたので、ドライにして

この情報誌と一緒に封筒に入れました。枕元やデスクに置くと

いい香りがして、気分がリラックスすると思います。



新入社員を紹介します！ よろしく

お願いします！

リファイン花だより
Facebook 「リファイン緑丘・リファイン

岡崎北・リファイン矢作」に最新画像を

掲載します。お楽しみに！

今年、私の畑のラベンダーは大豊作。素敵

な花がたくさん咲きました。ラベンダースティ

ックを皆さんと一緒に作れたのがとても嬉し

く、また来年もきれいに咲かせたいと思いま

した。この情報誌にも花を少しずつ同封させていただ

きました。香りを楽しんでいただけたら嬉しいです。

←左の写真はスモークツリーの大きな花束。店の庭で

咲いた花をドライフラワーにして作りました。リファイン

緑丘の吹抜の壁に掛けてありますので、興味のある

かたは、ぜひ見に来てください。   総務 山本和子左は昨年の花束、

右の花束が今年の作品です。

鈴木文子（あやこ）です。
パート勤務から社員として新スタート。緊張もありますが毎日楽しいです。

主な仕事は提案ボードの作成。主婦目線で皆様のリフォームの

お役に立てたらと思います。

趣味は草取りで、特技？は家庭菜園です。目指せ

野菜の自給自足！ 休日農婦は、私の癒しのひと時です。

原田明佳（はるか）です。
はじめまして。新入社員の原田です。リファインの中では最年少です。

元気いっぱい頑張りますので、皆さん宜しくお願いします。

趣味はネイルアートです。雑誌などを見て参考にしながら自分で

デザインを考えるのが楽しいです。時々、妹に練習台になってもらってます。



有名な一色大提灯まつりです。最大

約10ｍの提灯が上げら

れ、私の地元の間浜組

の提灯が一番大きいの

が自慢です。毎年8月

26日・27日ですので

ぜひ見に来てください。

工務部長 岩瀬

豊田の祭と言えば、おいでんまつり

を思い浮かべると思いますが、

挙母まつりも中々ですよ。各町内か

ら集まる山車が中々の迫力です。

８台集合した時は壮大です。

工務 田中

小学生のころ全員参加だった、

おみこしを担いで町内を歩くお祭り

が印象深いです。

工務 山本

昔は矢作に住んでいて「花の塔」とい

う催しがあって、とても賑わってい

ました。ひよこを買ってきて親に叱

られたり、今では懐かしい思い出で

す。ずっと行った事は

ありませんが、今はどう

なんでしょう。

リファイン緑丘 

店長 平井

子供の頃、お祭りの日は食卓に

御馳走が並んでしかも食べ放題！！

嬉しかったなぁ(^_^) 

リファイン緑丘

      森

近所で「てんてこ祭り」と
いう奇祭が毎年お正月に

あります。ただお正月は

外出しないので、ニュー

スでしか見たことが無い

です。

リファイン緑丘

黒田

行った事はないですが行ってみたい

お祭は富山の「おわら風の盆」です。

哀切感に満ちた

旋律で踊るらしく

是非一度体験して

みたいです。

リファイン矢作 塚本

以前「にっぽんど真ん中祭」に遭遇し

たことがあります。みんなかっこよ

く踊っていて、それを見て感動した

友人が「私来年から出る！」って

言ってました（笑）

リファイン矢作 伊東

何のお祭りだったのか不明なのです

が、私の育った町には１年に２日間

だけ花火遊び解禁の『ぎおん』の日が

ありました。町中にぎやかで楽し

かった子供の頃の思い出です。 

工事管理 武田

子供の頃 はっぴを着て町内を練り

歩きました。掛川大獅子と屋台で

す。お囃子の音が町中に鳴り響き

わくわくしたのを

覚えています。

リファイン岡崎北

若杉

子供のころ縁日で

ひよこを買ったら

鶏に大きく立派に成長

して、学校に寄付した

記憶があります。

リファイン岡崎北

駒井

近所の神社のお祭りで、

娘が巫女の舞をさせて

いただいた事が、よい

思い出です。今年は

久しぶりにお神輿を

担いでみようかな･･･ 

リファイン岡崎北

早川

スタッフ伝言板＊テーマ「 お祭りと言えば・・・ 」

編

集

後

記

観光で行ったことのあるお祭りの思い出は、春に行われる

高山祭のからくり人形です。子供のころ、感動した思い出が

あります。

副編集長

大林


